
لجنة الاشغال بحثت موضوع التلزيمات في مطار رفيق الحريري الدولي لا سيما تلزيم المطاعم  

 والكافيتريات وقرّرت القيام بزيارة استطلاعية إلى مطار رينيه معوض في القليعات 

 2023تشرين الأول   05الخميس 

 
  جلسة عند الساعة العاشرة من قبل ظهر يوم الخميسعقدت لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياه 

برئاسة رئيس اللجنة النائب سجيع عطية وحضور مقرّر اللجنة النائب محمد    ،5/10/2023الواقع فيه 

خواجة والنواب السادة: فؤاد مخذومي، ابراهيم منيمنة، ندى البستاني، فيصل الصايغ، طه ناجي، حسين  

الحاج حسن، حسين جشي، وضاح الصادق، أحمد الخير، وليد البعريني، جميل عبود، وليام طوق، زياد  

 .غازي زعيتر، ملحم خلف  ادي كرم،الخواط، ف

 

 :كما حضر الجلسة 

 .رئيس هيئة الشراء العام الدكتور جان عليّة -

 .مدير عام الطيران المدني بالتكليف المهندس فادي الحسن -

 .الدكتورة رجاء الشريف  –عامة مديرة المحاسبة ال –ممثل وزارة المالية  -

 

خصصت الجلسة لبحث موضوع التلزيمات في مطار رفيق الحريري الدولي لا سيما تلزيم المطاعم  

والكافيتريات والذي رسا على شركة نيفادا، واستمعت إلى ردود وأجوبة مدير عام الطيران المدني  

استمعت   بالتكليف حول واقع المطار والخدمات فيه وملابسات مناقصة تلزيم المطاعم والكافيتريات، كما

من رئيس هيئة الشراء العام حول دفتر الشروط الخاص بالمناقصة وملاحظات هيئة الشراء العام وما 

طلبته من استيضاحات. كما طلبت اللجنة من ادارة المطار تسليمها لائحة بكل التلزيمات في المطار  

 .لجنة جلسة لاحقة لمتابعة هذا الموضوع وخريطة بالأماكن الملزمة، على أن تعقد ال 

 

وقرّرت اللجنة القيام بزيارة استطلاعية إلى مطار رينيه معوض في القليعات نهار الخميس المقبل  

 .للاطلاع على واقعه والحثّ على إعادة تشغيله كمطار مدني 

 


